

## Les travaux du château d'eau terminés



*Orné du toponyme et des armoiries de Meung, le château d'eau des Sablons se voit de loin. © Droits réservés*

Débutés en septembre, d'importants travaux de réhabilitation du château d'eau des Sablons, nécessaires à sa pérennité, se sont achevés récemment par sa mise en peinture.

L'ouvrage, un réservoir sur tour en béton armé construit en 1967, culmine à 29,37 mètres de haut. Son volume de stockage est de 1.000 m<sup>3</sup> d'eau, récupérée à une profondeur de 35 et 40 mètres, grâce à deux pompes.

### À l'image de la ville

Après l'imperméabilisation de l'intrados de la coupole (traitement des bétons puis pose d'un revêtement d'étanchéité en époxy stratifié...), la reprise de son étanchéité et le remplacement de diverses serrureries et équipements hydrauliques, le ravalement extérieur est également achevé.

Construit sur la zone d'activité des Sablons, à proximité de la départementale 2152, le château d'eau fraîchement repeint (1.115 kilos de peinture utilisés) devient le nouvel emblème de la cité. Visible de loin, sa coupole est ornée du toponyme « Meung-sur-Loire » et des armoiries modernes du blason de la ville : trois roses blanches sur fond bleu.



Les Réservoirs  
D'Eau de France

